



LISEL TIENE TALENTO



Campeones bilingües

Oliver Vaca, estudiante del 7mo año de EGB resultó ganador de los concursos de deletreo en inglés organizados por la U.E. San Francisco y la U.E. Católica La Victoria.



Premio al deletreo en español

Arturo Ciaccia, estudiante del 7mo año de EGB fue premiado con el segundo lugar en el I Concurso Provincial de Deletreo en español, organizado por el Instituto Superior Tecnológico Liceo Aduanero.



Medallistas en Equitación

Andrés Velasco, estudiante del 1er año de Bachillerato, ha sido declarado como campeón provincial de Imbabura, en la modalidad de Galope Campero.



Intercambio Literario Liselista

El 23 de abril, la comunidad educativa se reunió para conmemorar el Día del Libro de una manera especial en la Institución. Los estudiantes participaron llevando consigo un libro que ya habían leído y que les había dejado una huella significativa. El propósito era intercambiar estos libros entre compañeros y profesores, fomentando así la diversidad de lecturas y ampliando los horizontes literarios y críticos de todos los involucrados.

Por: Tadeo López

Campeón de galope campero

El entrevistado de hoy Andrés Velasco, uno de nuestros estudiantes liselistas de primero de Bachillerato, quien se destaca como un gran jinete, responde a las preguntas de este diario sobre su último triunfo en la equitación.

¿Cómo fue tu experiencia en el campeonato?

Considero este un campeonato algo complicado, ya que debía defender mi título del año pasado, asistieron competidores internacionales, así que tenía bastante rivalidad y competencia, pero a pesar de las dificultades siempre mantuve concentración y ante todo deseo de triunfar.

¿Cómo te sentiste al haber llegado a este campeonato?

La verdad, muy feliz porque cada año compitiendo he logrado subir de categoría hasta llegar a la máxima, en la cual estoy ahora. Me siento orgulloso porque a mi corta edad estoy compitiendo con personas de mayor rango y eso me alegra mucho.

¿Cómo fue tu preparación previa?

La constancia fue la clave, nuestro entrenamiento físico (mío y del caballo), trabajando todos los días en adiestramiento, salto de cros y salto de jardín. Aunque también mental porque en la equitación al no tener una buena preparación mental, la desconcentración te puede pasar una mala jugada.



¿Qué te motivó a participar en esta competencia?

Desde una corta edad me relacioné con los caballos y por lo tanto despertó ese gusto en mí, que luego se convertiría en motivación para cumplir mi sueño.

¿Qué significó para ti haber ganado ese campeonato?

Emoción y alegría serían los sentimientos que predominan, no solo para mí, sino que también para mis padres, porque es un deporte algo costoso y entre más provecho le saque, más valdrá la pena.

Concluimos la entrevista con un mensaje de aliento de nuestra estrella:

El fracaso es un paso más para llegar al éxito, que esto no te desmotive, y vuelve con más fuerza. Todos los sueños, con dedicación, constancia y pasión se harán realidad.

**Por María Emilia Paredes y Denise Villota.*

Un genio de las matemáticas

Cristian Vásquez Vargas, estudiante del 1er año de bachillerato, participante en el Cuarto Torneo de Jóvenes Matemáticos nos relata su experiencia:

¿Qué se sintió participar en la competencia de matemáticas?

A veces sentía que no podía hacer los problemas, en las dos pruebas pensaba que no podía lograrlo e iba a perder y se sintió super bien saber que lo logré y poder representar al Ecuador ya que fui la primera persona de Imbabura en participar en un torneo internacional de matemáticas.

¿Cómo te sentiste al ser esa persona?

Yo no lo sabía y me enteré gracias a mi entrenador, ya que no tenía idea que iba a ser esa persona y me siento muy feliz de poder haber hecho ese avance para la provincia en el tema de matemáticas.

¿Cuánto tiempo te tardaste para prepararte para el torneo?

Yo empecé a entrenar hace seis meses con unos libros que me dio mi entrenador también recibiendo clases, una semana antes empezamos el entrenamiento colectivo con toda la delegación del torneo.

¿Cuéntanos cuál es tu objetivo a largo plazo?

Mi objetivo es ir a la universidad y graduarme y ser ingeniero aeroespacial también hacer una agrupación musical y para terminar irme a Noruega.



Día del maestro

El día 12 de abril del presente año, se realizó un programa en conmemoración a todos nuestros queridos maestros liselistas, aquellos que nos educan día a día, pero sobre todo nos enseñan a vivir la vida. Desde el inicio de la jornada educativa, se podía sentir el cariño de los alumnos y padres de familia hacia los maestros, el cual lo demostraron con diversos presentes. Entre las actividades realizadas a nivel interno estuvieron: danzas, poemas, serenatas, dramatizaciones, regalos, entre otras; en las cuales por supuesto destacó el compromiso por parte de los estudiantes para así demostrar ese gran aprecio a todos sus maestros. Sin duda uno de los grandes momentos de nuestra institución, ya que el amor, las risas y la gratitud estuvieron presentes; no solo por parte de los estudiantes, sino también entre colegas en modo de respeto, admiración y cariño mutuo.

Por: Denise Villota

Celebración a la mujer en LISEL

El 8 de marzo, se realizó en la institución el programa por el Día de la Mujer, se regalaron obsequios a todas las mujeres presentes, además de una dramatización sobre Matilde Hidalgo y su papel en el feminismo ecuatoriano. Contando con la participación de Consuelo Terán hija de Lidia Sevilla León quien fue la fundadora de "LISEL".
Por: Benjamín Gallardo



Concurso del Libro Leído

El Área de Lengua y Literatura celebró el 21 de marzo del 2024 el Concurso Interno del Libro Leído, en el que participaron nuestros estudiantes desde 5to grado de Básica hasta 3ro de Bachillerato demostrando sus habilidades para la lectura comprensiva y la expresión verbal. Fomentando así el hábito de la lectura en nuestra comunidad educativa y la interacción social.



LISEL NEWS, diario escolar de la Unidad Educativa Lidia Sevilla León, es un proyecto de la materia de Lengua y Literatura, realizado por los estudiantes de 2do año de Bachillerato, bajo la dirección del docente Pablo Virgili Benítez.

Unidad Educativa Lidia Sevilla León
"LISEL"

Inicial
Básica
Bachillerato

INSCRIPCIONES ABIERTAS

Actividades escolares

- ✓ Arte en telas
- ✓ Arte en barro
- ✓ Pintura
- ✓ Equitación
- ✓ Inglés (Nativo)
- ✓ Francés
- ✓ Circo Social

Campus Campestre Educación Holística

098 353 5969 Síguenos

www.lisel.edu.ec